

Survei Capres ISC: Prabowo 42,3%, Ganjar 33,1% dan, Anies 20,4%

JAKARTA (IM) - Indonesia Survey Center (ISC) merilis survei tingkat elektabilitas bakal calon presiden (bacapres) potensial di Pilpres 2024. Bakal capres Prabowo Subianto lebih unggul ketimbang Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan. Survei digelar selama 17-27 September 2023, melibatkan 1.200 responden berusia 17 tahun ke atas atau yang sudah pernah menikah dengan sebaran proposional di 34 provinsi.

Survei ini menggunakan metode multistage random sampling. Responden diwawancara melalui telepon seluler. Margin of error +/- 2,83% dan tingkat kepercayaan 95%.

"Ini simulasi 3 capres. Posisi pertama, Prabowo 42,3%, Ganjar 33,1% dan Anies 20,4%, dan 4,2%

yang masih memilih tidak tahu," kata peneliti ISC Chairul Ansari dalam pemaparan hasil survei secara daring, Rabu (4/10).

Selanjutnya, Chairul menjabarkan basis pemilih 3 capres per agama. Dia menyebut, Prabowo mendapat dukungan pemilih tertinggi dari yang beragama Islam dan Kristen. Sementara, Ganjar mendapat keterpilihan tertinggi dari pemilih Katolik, Hindu, Budha. Chairul turut menyampaikan basis pemilih 3 capres per 5 provinsi di pulau Jawa.

"Prabowo mendominasi di DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Timur dan Banten. Ganjar sangat mendominasi di Jawa Tengah," ujarnya. ● han

Buron 20 Tahun, Dua WNI Tiongkok Ditangkap Imigrasi di Kawasan Pluit

JAKARTA (IM) - Petugas Direktorat Jenderal (Ditjen) Imigrasi menangkap dua Warga Negara Asing (WNA) asal Republik Rakyat Tiongkok (RRT), WJ (43) dan WC (41), di salah satu restoran kawasan Pluit, Jakarta Utara, Jumat (29/9). Keduanya merupakan buronan dengan kasus pembunuhan.

"Kami telah berhasil menringkus dua Daftar Pencarian Orang (DPO) yang juga hampir 20 tahun ada di Indonesia kejahatan mereka adalah pembunuhan. Mereka lari di 2004," ucap Direktur Jenderal (Dirjen) Imigrasi, Silmy Karim, dalam konferensi pers di Jakarta Selatan, Rabu (4/10).

Kedua buronan aparat penegak hukum Tiongkok, telah berada di Indonesia sejak 2004 lalu. Mereka masuk ke Indonesia dengan menggunakan paspor palsu/WJ menggunakan Paspor atas nama Li Xiaqing, sedangkan WC menggunakan paspor atas nama Weng Cheng.

"Jadi mereka ke luar dari Tiongkok dengan menggunakan paspor orang lain yang wajahnya mirip," kata Silmy

Karim.

Penangkapan terhadap kedua buronan pemerintah Tiongkok ini bermula dari laporan oleh kedutaan besar (Kedubes) RRT di Indonesia agar Ditjen Imigrasi bisa menangkap WJ dan WC. Setelah laporan itu masuk pada 31 Agustus 2023, pihak Imigrasi langsung berkoordinasi dengan Kedubes RRT serta kepolisian Tiongkok untuk melakukan proses tracing pelaku.

Saat akan ditangkap, WJ dan WC sempat melakukan perlawanan terhadap petugas Inteladkim Kantor Imigrasi Jakarta Utara. Rencananya kedua buronan itu akan dideportasi pada hari ini, Kamis (5/10). "Saat ini WJ dan WC telah berada di ruang Detensi Imigrasi Direktorat Jenderal Imigrasi. Sesuai pasal 75 Ayat (3) UU No. 6 Tahun 2011, kedua buronan tersebut akan segera dideportasi ke negara asalnya karena mereka berada di Indonesia untuk menghindari pelaksanaan hukuman di negara asalnya," tandasnya. ● mei

FOTO: ANTARA



SIANG LANJUTAN KORUPSI PENYEDIAAN INFRASTRUKTUR BTS 4G

Terdakwa kasus dugaan korupsi menara pemancar sinyal atau BTS 4G Kominfo Galumbang Menak (kiri) dan Mukti Ali (tengah) mengikuti sidang lanjutan kasus tersebut di Pengadilan Tipikor, Jakarta, Rabu (4/10). JPU menghadirkan sejumlah saksi diantaranya Candra Brahmono Indianto dan Windi Purnama untuk terdakwa Irwan Hermawan, Galumbang Menak dan Mukti Ali.

Mengaku Manajer di Perusahaan, Pria di Bekasi Tipu 153 Pencari Kerja

BEKASI (IM) - Pria bernama Junaedi Fahrul Haemi alias Fatih menipu ratusan pencari kerja. Kepada para korban ia mengaku sebagai manajer di salah satu perusahaan swasta di Bekasi. Akibat perbuatannya itu, Fatih dijrbloskan ke tahanan Polisi. Kapolres Metro Bekasi Kombes Twedi Aditya Bennyhadhi mengatakan, pelaku ditangkap usai menipu 153 pencari kerja.

"Pelaku tidak memiliki pekerjaan tetap, sehingga timbul niat untuk menipu dengan berpura-pura sebagai manajer di sebuah perusahaan," kata Twedi saat dikonfirmasi, Rabu (4/10).

Aksi penipuan itu sudah dilakukan tersangka sejak Juni 2023. Saat beraksi, korban menjanjikan pekerjaan kepada para korban.

"Sebelum menawarkan pekerjaan, pelaku terlebih dahulu merekrut dua korban berinisial S alias C dan TM. Dua orang itu diperalat untuk meyakinkan korban-korban yang lain," ujar Twedi.

Korban S dan korban TM dijadikan sebagai sekretaris untuk mendata calon korban. Para korban lain lalu diminta untuk mentransfer uang sebesar Rp 500.000 dengan dalih sebagai uang medical check-up atau pemeriksaan kesehatan dan pembukaan rekening bank.

"Uang yang ditransfer korban ditampung dulu di korban S dan TM. Setelah ditransfer, uang itu lalu dikirim lagi ke rekening pelaku," ucap Twedi.

Atas perbuatannya, tersangka kini dijerat Pasal 378 dan atau Pasal 372 KUHP tentang penipuan dan atau penggelapan dengan ancaman hukuman 4 tahun penjara. ● mei

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT. ELECTRONIC IDR EXCHANGE (dalam likuidasi)
Berdasarkan Akta Pemutusan Hubungan Para Pemegang Saham Nomor 02 tanggal 3 Oktober 2023, yang dibuat di hadapan Alexander Ariyanto, SH, MKn, Notaris di Kabupaten Tangerang, para pemegang saham PT. ELECTRONIC IDR EXCHANGE (dalam likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") dengan suara bulat telah memutuskan:
I. Menyetujui laporan pertanggungjawaban Likuidator dan menyetujui proses likuidasi Perseroan;
II. Menyetujui dan menerima hasil akhir likuidasi;
III. Membatalkan Perseroan dan mengakhiri proses likuidasi terhitung sejak 29 September 2023;
IV. Membebankan pembatasan dan pelunasan (acquit et do charge) kepada Likuidator sehubungan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya selaku atas pengurusan yang dilakukan;
V. Menyetujui untuk memohon kepada Kementerian Hukum Dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia untuk memberikan dan mengubah status Perseroan sebagai suatu perseroan terbatas.
Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 5 Oktober 2023
Likuidator
PT. ELECTRONIC IDR EXCHANGE (dalam likuidasi)

Polhukam

FOTO: ANTARA



PEMASANGAN PLANG ASET NEGARA DI HOTEL SULTAN

Petugas memasang spanduk pemberitahuan di depan Hotel Sultan, Kompleks GBK, Jakarta, Rabu (4/10). Pusat Pengelolaan Kompleks Gelora Bung Karno (PPKGBK) memasang spanduk pemberitahuan tanah aset negara di Hotel Sultan, dan mengingatkan pengelola hotel itu segera mengosongkan lahan di Blok 15 kawasan GBK.

Beli Beras Dibatasi, JK Usul Masyarakat Cari Bahan Makanan Pokok Khas Lainnya

Saat ini nyaris seluruh negara di dunia mengalami kekeringan yang berimbas kepada daya produksi beras, tak kecuali Indonesia.

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden ke-10 dan ke-12 Republik Indonesia, Jusuf Kalla atau biasa dipanggil JK, ikut mengomentari soal pembatasan pembelian beras 10 kg per hari oleh pengusaha ritel di Indonesia. Ia pun mengusulkan agar masyarakat dapat mencari bahan makanan pokok khas lainnya di daerah, seperti ubi.

"Alternatif makan ubi, makan pokok apa saja untuk daerah tertentu. Mau gimana lagi? Seluruh dunia begini," kata Jusuf Kalla kepada wartawan usai menghadiri Konferensi Agama dan Perubahan Iklim se Asia

Tenggara yang digelar Majelis Hukama Muslimin (MHM) atau Muslim Council of Elders di Hotel Ritz Carlton, Jakarta, Rabu (4/10).

Seperti diketahui saat ini nyaris seluruh negara di dunia mengalami kekeringan yang berimbas kepada daya produksi beras, termasuk Indonesia yang juga sulit meningkatkan produksi padi di dalam negeri.

"Waktu ya sulit sekarang ini. Jadi seluruh dunia alami, bukan hanya kita," ucapnya.

Kendati demikian, JK tetap optimis pemerintah Indonesia dapat mencari jalan alternatif untuk menangani

masalah tersebut. Sebab beras merupakan makanan pokok rakyat Indonesia.

"Beras itu bahan pokok, kita enggak bisa kurangi makan, jadi walaupun dibatasi, tetap yang penting supplynya. Jadi kita akan usaha jadi harus ada alternatif lah," ujarnya.

Sebelumnya, Anggota Ombudsman RI Yeka Hendra menjelaskan, kondisi pasokan beras mulai turun karena para produsen atau distributor mulai enggan menjual produknya ke ritel modern.

Sebab jualan ke pasar modern perlu mengacu Harga Eceran Tertinggi (HET) yang ditetapkan pemerintah.

Kebijakan HET untuk beras akan membebaskan para produsen ataupun distributor ritel modern. Karena harga gabah sebelumnya memang sudah mahal, sebab saat ini tidak ada regulasi

yang mengatur soal harga gabah.

Ombudsman pun mengusulkan kepada pemerintah untuk mencabut kebijakan HET terutama untuk be-

ras Premium. Kebijakan itu dikhawatirkan bakal berdampak sama dengan kasus kelangkaan minyak goreng yang terjadi beberapa waktu lalu. ● han

SOAL MENTAN SYAHRUL "MENGHILANG"

Mahfud: Sekelas Menteri Tidak Mudah Lari dari Aparat

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menegaskan, tidak mudah buat pejabat sekelas menteri melarikan diri dari aparat penegak hukum.

Mahfud mengatakan hal ini ketika ditanya soal kabar menghilangnya Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo, usai rumah dinas digeledah oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) baru-baru ini.

"Ya mudah-mudahan segera ketemu, kan orang sekelas menteri tidak mudah juga menghilang begitu ya. Kalau menghilang dalam arti menghindari aparat atau lari begitu saya kira tidak mudah," kata Mahfud di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu (4/10).

Mahfud mengaku mendapat laporan dari KPK bahwa Mentan Syahrul telah ditetapkan sebagai tersangka kasus korupsi. Dia bilang, ekspose perkara terkait kasus yang menjerat Syahrul sudah dilakukan sejak lama.

"Bahwa dia sudah tersangka? Ya, saya sudah dapat informasi. Malah sejak kalau eksposenya itu kan sudah lama kalau tersangka," ujarnya.

Mahfud enggan berspekulasi soal kabar hilangnya Syahrul merupakan upaya untuk menghindari proses hukum.

Sebab, sampai saat ini KPK selaku lembaga penegak hukum belum menerbitkan daftar pencarian orang (DPO) atas menghilangnya politikus Partai Nasdem itu.

"Ini kan belum DPO, kita tunggu informasinya saja dulu," tutur Mahfud.

Seperti diketahui, KPK tengah mengutus tiga klaster dugaan korupsi di Kementerian Pertanian (Kementan), yakni pemerasan dalam jabatan, gratifikasi, dan tindak pidana pencucian uang.

KPK telah menetapkan sejumlah tersangka dalam kasus dugaan korupsi terkait pemaksaan dalam jabatan di Kementan, tapi belum mau mengungkap identitasnya. Penyidik pun telah menggeledah rumah dinas Syahrul Yasin Limpo dan kantor Kementan pada pekan lalu untuk mengumpulkan barang bukti dalam kasus ini.

Dari hasil penggeledahan di rumah dinas Syahrul, penyidik KPK mendapati uang puluhan miliar dalam bentuk rupiah dan mata uang asing. Selain itu, penyidik KPK juga menemukan 12 pucuk senjata api.

Sementara menurut Bendahara Umum Partai Nasdem, Ahmad Sahroni, Syahrul pasti kembali ke Indonesia pada 5 Oktober 2023. Menurut Sahroni, Syahrul tengah menjalani perawatan kesehatan di luar negeri karena menderita penyakit prostat.

Sahroni juga menyebut, Ketua Umum Partai Nasdem, Surya Paloh, sudah menghubungi Syahrul dan memintanya pulang ke Tanah Air.

"Mentan tidak lari dari perkara yang dihadapi, tapi Mentan juga manusia biasa yang memiliki keterbatasan fisik yang sudah menjelang tua," kata Sahroni, Selasa (3/10) kemarin. ● han

Kemarau Diprediksi Hingga Akhir Oktober 2023, Kapan Musim Hujan?

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) memprediksi musim kemarau di sebagian besar wilayah Indonesia, akan berakhir mulai akhir Oktober 2023. Sedangkan musim hujan akan terjadi secara bertahap dari awal November 2023.

Namun, akibat tingginya keragaman iklim, maka awal musim hujan tidak terjadi secara serentak di seluruh wilayah Indonesia.

Sementara puncak musim hujan diprediksi akan terjadi pada bulan Januari - Februari 2024.

"Sesuai prediksi BMKG, puncak dampak El Nino terjadi pada bulan September, namun tadi kami juga menganalisis dari data satelit yang terkini, terlihat Oktober ini nampaknya intensitas El

Nino belum turun. Fenomena El Nino ini diprediksi masih akan terus bertahan hingga tahun depan," ungkap Kepala BMKG Dwikorita Karnawati dalam keterangan resminya, Rabu (4/10).

Dwikorita mengatakan, level El Nino moderat akan terus bertahan dan berakhir pada bulan Februari-Maret 2024. Awal musim hujan sendiri, kata dia, berkaitan erat dengan peralihan Monsun Australia menjadi Monsun Asia.

Saat ini, lanjut Dwikorita, Monsun Asia sudah mulai memasuki wilayah Indonesia sehingga diprediksi bulan November akan mulai turun hujan.

"Artinya pengaruh El Nino akan mulai berkurang oleh masuknya musim hujan sehingga diharapkan kemarau

kering ini segera berakhir secara bertahap. Ada beberapa wilayah yang masuk musim penghujan sebelum November dan ada yang mundur, tapi sebagian besar pada bulan November," ktanya.

Dalam kesempatan tersebut, Dwikorita pun me-wanti-wanti masyarakat untuk tidak melakukan aktivitas yang dapat memicu terjadinya kebakaran lantaran kemarau kering masih belum berakhir.

"Masyarakat dimohon selama bulan Oktober ini kondisinya masih kering, maka tidak dibakar pun bisa terbakar. Jadi jangan mencoba-coba untuk dengan sengaja atau tidak sengaja untuk mengakibatkan nyala api karena padamannya akan sulit untuk dilakukan," tandasnya. ● mei



PANGDAM ISKANDAR MUDA ZIARAH JELANG HUT KE-78 TNI

Pangdam Iskandar Muda Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya (ketiga kiri) berdoa sesuai menaburkan bunga di Taman Makam Pahlawan, Banda Aceh, Aceh, Rabu (4/10). Upacara yang dilanjutkan ziarah nasional di Taman Makam Pahlawan itu diikuti seluruh jajaran TNI di provinsi Aceh dalam rangka memperingati HUT ke-78 TNI.

FOTO: ANTARA

PENAWARAN UMUM REKSA DANA BERBENTUK KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF
PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi bermaksud melakukan penawaran umum REKSA DANA PT SYAILENDRA CAPITAL ("REKSA DANA") dengan rincian sebagai berikut:

1. REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA SHARIA FIXED INCOME FUND yang telah memperoleh surat pernyataan efektif dari OJK sesuai dengan Surat nomor: S-2737/PM.02/2023 tanggal 21 September 2023

Penawaran Umum atas Unit Penyertaan REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA SHARIA FIXED INCOME FUND secara terus menerus sampai dengan jumlah 10.000.000.000 (sepuluh miliar) Unit Penyertaan.

Setiap Unit Penyertaan REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA SHARIA FIXED INCOME FUND mempunyai Nilai Aktiva Bersih awal per Unit Penyertaan sebesar Rp 1.000,- (seribu Rupiah) pada hari pertama Penawaran.

Informasi, Prospektus, Formulir Pembukaan Rekening dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan REKSA DANA dapat diperoleh di Kantor Manajer Investasi serta Agen-Agen Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada). Hubungi Manajer Investasi untuk keterangan lebih lanjut.

SYAILENDRA Jakarta, 5 Oktober 2023
Manajer Investasi
PT SYAILENDRA CAPITAL
District 8, Treasury Tower, 39th Floor, Unit 39A
Sudirman Central Business District Lot 28
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190
Telepon : (62-21) 2793 9900
Faksimili : (62-21) 2793 1199

"INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENDUNGUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENGERINKAN KINERJA MASA DATANG. PT SYAILENDRA CAPITAL TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN DAN PENAWARAN PRODUK DILAKUKAN OLEH PETUGAS YANG TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN."